
先ほど「クラブ 50」の話がでましたが、森川さん、稲
川さん楽しかったです。私はギリギリの年代でしたが、
そんな私も 62 才になってしまいました。 

IM の日程を変更させていただきたいと思います。3 月
になると思います。 

12G の公式訪問も残すところ川口北さんだけになりま
した。ガバナーの方針をお話いたします。 

 
⑴管理運営部門 
①クラブ活性化のために、ロータリー賞への全クラブの

挑戦をお願いします。 
②RLI への積極的な参加をお願いします。そして、RLI の 
 ファシリテーター（主宰進行役）を目指してください 
⑵公共イメージ部門 
①地区からの YouTube クラブダイジェストの視聴をお願

いします。 
②クラブの活動の SNS 発信をお願いします 
⑶会員増強維持部門 
①入会したくなるクラブとはどんなクラブですか？ 

クラブ全員で話し合ってみてください。 
②メンター制度、教育カリキュラム、教材、コンプライ

アンス教育など考えください。 
⑷職業奉仕部門 
①名刺交換や交流の場として、職業奉仕部門主催の夜話

会(懇親会)を開催予定です 
⑸社会奉仕部門 
①ペットボトルキャップ収集の再開のＰＲをお願いしま

す。 
②ブライダル事業で、今月 6 月開催のレイクタウン婚活

ＢＢＱでは４組のカップルが成立。 
⑹国際奉仕部門 
①コロナ解禁に伴い海外に出る事が可能になり、是非、

国際奉仕を実践して下さい。 
⑺青少年奉仕部門 
①ローターアクトクラブ（RAC）設立をお願いします。 
⑻財団部門 ①目標寄付額 100%達成 
⑼米山奨学部門 ①目標寄付額 100%達成 
⑽IT 推進委員会 
①2770 地区公式 LINE への登録をお願いします 
 
 
 
 

♣ガバナーノミニー挨拶           熊木 雄太郎様 

今年度ガバナーノミニーの熊木雄太郎 
でございます。増強に取組まれて、今 
12G の中で一番勢いのあるクラブでは 
ないでしょうか。森川会長・稲川さん 
とは「クラブ 50」で一緒でした。楽し 
いお酒を飲みました事懐かしく思いだします。 
12G から戸田 RC から 45 年ガバナーが選出されておりま 
せんでした。今年の 1 月にお話しをいただいて、足が震え 
た事を覚えております。お断りをするつもりでしたが、戸
田クラブの若手から受けようという話になり、引受ける運
びとなりました。次年度はガバナーエレクトと 12G のガバ
ナー補佐という立場で活動する事になります。今後ともよ
ろしくお願いいたします。 
 

♣地区幹事予定者(ノミニー)      福永 高士様 

戸田クラブの福永でございます。昨年 
度ガバナー補佐幹事を務めさせて頂き 
1 年間ありがとうございました。この 
度熊木ガバナーノミニーのもと、地区 
幹事予定者という事となります。また 
戸田クラブだけではなく、12G で熊木ガバナーを支えてい
く事が必要になってくると思いますので川口北さんからも
数名の地区副幹事の輩出をお願いしたいと思っておりま
す。よろしお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

                 

  

               

 

                   

♣出席・ニコニコ報告     藤原 忠由委員長 

萩原達也様   本日はよろしくお願いします 
熊木雄太郎様 未来の 12G のために伺いました 
福永高士様 熊木ガバナーノミニーと MU にお伺い致

しました本日は宜しくお願い致します 
森川 昌紀 熊木ガバナーノミニー、福永地区幹事ノ

ミニー、新井様ようこそ 萩原ガバナー補
佐本日はよろしくお願いします 

田中 一任   熊木ガバナーノミニー、福永地区幹事ノ
ミニー、萩原ガバナー補佐本日はありが
とうございます 

稲川 和成 熊木雄太郎ガバナーノミニーようこそ！ 
上地龍之介 本日はよろしくお願いいたします 
切通 勇次 本日もよろしくお願いします 
車谷 隆徳 生きてるだけ丸儲け 
須田  清 萩原ガバナー補佐様ようこそ 
藤原 忠由 よろしくお願いいたします 
増田  徹 熊木ガバナーノミニー萩原ガバナー補佐

ようこそ 
森田 康之 熊木ガバナーノミニーようこそ 
 

13 口 20,000 円 累計 165,000 円 

会員 出席 計算 MU % 

30 15 28 0 54 

 

 

    

♣本日の卓話   ガバナー補佐 萩原 達也様 

 

 

 

 

 

 

 

先日は 12G 合同事業「ピンクリボンウォーク」へご参加
いただきありがとうございました。今皆様からいただいた
写真、動画の編集を行っております。 

残念なお知らせをさせていただきます。10 月 30 日、滝
田修ガバナー補佐幹事が肺癌のため亡くなりました。最後
に会った時葬儀委員長をお願いされました。本人は覚悟を 
していたのだと思います。 
 

♣委員会報告 

★ロータリー財団委員会 森田 康之委員長 
寄付のお願いをさせていただきます。年次寄付 200 ㌦・ポ
リオプラス 50 ㌦・ベネファクター1 名。今月ロータリー財
団月間になりますのでご協力よろしくお願いします。 
 
★親睦委員会 切通 勇次委員長 
いよいよクリスマス家族例会の季節が近づいてきました。
12 月 21 日（木）ベルヴィ武蔵野で予定しております。よ
ろしくお願いいたします。 
 
★社会奉仕委員会 小林  忠委員長 
社会奉仕事業の一つとして「フードドライブ」を始めさせ
ていただきました。フードドライブを支援している明治安
田生命にお勤めの山中会員よりお 
話をいただき、当クラブも協力す 
る事にさせて頂きました。皆さん 
よりご協力いただいた食料品は、 
こども食堂等へ寄付いたします。 
 


